LA FÊTE MULTICULTURELLE DE VEVEY du 21 au 23 juin 2024

Accessibilité et valorisation des mobilités douces

Le déplacement du public est une source majeure de pollution qui peut générer des émissions de gaz à effet de serre. La Fête Multiculturelle privilégie la mobilité douce.

La majorité des visiteurs sont des habitants de la Riviera qui viennent en transport public, à pied ou à vélo. Un parking est prévu à proximité et signalé par ASR à l'aide de panneaux. La proximité des lignes VMCV diminue les risques liés à la conduite (fatigue, alcool, drogue), mais aussi de réduire les frais et le travail logistique liés à la mise à disposition des aménagements.

- La FMC maintient praticables les voies de circulation habituelles ; piste cyclable, cheminement piéton, accès commerces, etc...
- Le site est accessible facilement en transports publics, à pied et à vélo
- Les horaires de la manifestation sont adaptés en fonction des transports publics et coordonnés avec les horaires des bus du petit prince dont les horaires sont disponibles au stand info et sur le programme de la manifestation.

Gestion et diminution des déchets

Le point le plus important pour l'édition 2024 est l'introduction de la vaisselle réutilisable pour pouvoir réduire drastiquement le déchet.

La Ville de Vevey a décidé que toutes les fêtes sur le sol veveysan doivent se doter du système de la vaisselle réutilisable dès janvier 2026.

La Fête Multiculturelle a été choisie par la Ville de Vevey en tant que projet pilote par sa diversité d'offre. Nous sommes ravies qu'avec la collaboration de la ville et de la société Molotov SA, nous pouvons implémenter cet outil. Ceci sera un véritable défi et nous sommes conscients qu'il y a des nombreuses craintes par rapport au coût qui sont liés à cette nouveauté.

Nous sommes déjà équipé au niveau du tri des déchets (papier, carton, PET, verre) et nous avons une équipe de nettoyage mobilisée durant toute la durée du festival. L'an dernier, nous avons généré 3.42 tonnes de déchets incinérables. Voilà le défi de l'édition 2024. Nous comptons sur la bienveillance de tous les participants.

Au plaisir de vous voir fin juin 2024!

Contact de presse: Sarah Dohr info@fetemulticulturelle.ch

www.fetemulticulturelle.ch